

# グループホームふきのとう通信 (No.17)

令和4年6月発行

新年度、気持ちの良いスタートを切れましたでしょうか。6月に入り、暑くなったり寒くなったりと気温の変化についていくのがやっとですが、皆さん体調など崩すことなく毎日元気に作業所に行かれています。

さて、今回は4月と5月の職員出前講座の様子をお届けしたいと思います。外出時は感染対策を徹底し、人の少ない場所でマスクを外しております。外出の機会が増え、少しずつですが以前のような日常が戻ってくるといいですね。

## 4月 花見



満開の桜で気持ちがいいな～🌸



私と桜、どっちがキレイ??

かわいく撮ってね!



今年は、相馬中村神社のお花見に行きました。出店があるので、チョコバナナ・かき氷・たこ焼きなどそれぞれ好きなものをいただきました(\*^^\*)「出店は久しぶりだから嬉しい!どれにしようかな…」「桜を見ながらだと特別美味しく感じるね♪」と大好評でした☆

# 花見

暖かい日が続き桜の開花も早まったため、急遽予定を立てて涼ヶ岡八幡神社に行って来ました。密を避けるため3日間に分けて実施しましたが、見て下さいこの清々しい青空を！お天気にも恵まれ、皆様のすてきな笑顔を写真に収めることができました。



## 職員出前講座



5/3 下赤木地区のゴミ拾いを兼ねたウォーキング。キレイになって気分が良かったですね！



5/4 明日は端午の節句。こいのぼりの形をした画用紙にウロコを貼って飾りました☆



5/5 夏野菜の苗と種を植えました。今から収穫が楽しみです♪